

El alcalde asiste, este viernes, a la presentación del PRISMA 2006-07

EL AYUNTAMIENTO CONSTRUIRÁ EL EDIFICIO DE LA POLICÍA LOCAL CON CARGO AL PRISMA

Vva. de la Cañada, 15 de feb.- El alcalde, Luis Partida, asistirá este viernes, 17 de febrero, a la Real Casa de Correos con motivo de la Presentación del nuevo Programa de Inversiones y Servicios de Madrid (PRISMA 2006-07). El acto tendrá lugar a las 10.30 horas.

Presupuesto asignado

La cantidad asignada en el PRISMA a Villanueva de la Cañada es de 1.732.500 euros. De los cuáles, el 95% serán aportados por la CM y el 5% por el Ayuntamiento. Dicha cantidad irá destinada a la redacción del proyecto y construcción del nuevo edificio que albergará las dependencias de la Policía Local y Protección Civil.

“Se trata de una obra necesaria para el municipio ya que en los próximos días se incorporarán a la plantilla de Policía Local, veinte nuevos agentes que nos subvenciona el Ejecutivo Regional a través del Proyecto de Seguridad de la Comunidad de Madrid. Su incorporación duplica la actual plantilla compuesta por 23 policías”, destacó el regidor, Luis Partida.

El edificio, de planta circular y una superficie construida total de 1.875 metros cuadrados, se levantará sobre una parcela municipal ubicada en la avenida Mirasierra.